

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711047 - DINI ISLAMIANA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	menjelaskan ujung obat tidak boleh tersentuh/dihangatkan dulu (tidak lengkap), belum menyarankan cuci tangan sebelum dan setelah, penjelasan cara pakai masih ada yg kurang lengkap
BALUT BIDAI	cara pembidaian masih salah tidak memfiksasi 2 sendi terdekat distal dan proksimal fraktur, seharusnya sendi siku dan pergelangan tangan terfiksasi, utk sendi siku jika dibidai tidak dalam posisi lengan lurus, maka fiksasi bisa dibantu pemasangan mitela
KOMUNIKASI	alhamdulillah sudah baik
PEMASANGAN NGT	lupa mengukur NGT, pemasangan saat memasukin orofaring pasien tidak diminta menelan, dan pemasangan NGT kurang pelan, NGT belum masuk sempurna ke lambung karena tidak diukur terlebih dahulu
PEMERIKSAAN PAYUDARA	OK
PERAWATAN LUKA (MLBM)	tidak melakukan cuci tangan WHO terlebih dahulu. spuit nya kok di on kan? menilai luka hanya inspeksi, tidak palpasi ataupun menilai ROM. setelah hibiscrub dikeringkan dengan handuk tidak steril?? anestesi tanpa disinfeksi terlebih dahulu. memasang duk steril tanpa handscoon steril. selama tindakan tidak pakai handscoon steril? terus untuk apa ada alat steril dan tidak steril dek? cara memasang benang ke dalam jarum salah, bukan masukin ke lubang seperti mau jahit baju begitu ya. melakukan penjahitan tanpa handscoon steril. jumlah jahitan hanya 1, kalau seperti itu jahitan matras horizontal nya cuma 1 loh dek, bukan 2, bukan dihitung 1 atas 1 bawah gitu menghitungnya. luka ditutup dengan sofratule dan kassa, tetapi hanya diomongin, harusnya dilakukan beneran ya. edukasi masih tidak lengkap.
PROVOKASI NYERI	Inform consent: tidak menjelaskan prosedur, risiko, dan tidak emminta persetujuan pasien. PATRIK: ok. kontrapatrik: caranya masih kurang tepat harusnya kaki yang sakit di fleksikan ke luar dulu baru endorotasi & aduksi, dini langsung endorotasi tanpa fleksi ke luar. kesimpulannya sudah oke. LASEQUE: tidak dilakukan. O CONNEL: tidak dilakukan. Laseque & Oconnel perlu dilakukan karena ini kan pemeriksaan provokasi nyeri bila positif curiga ke HNP/iritasi n. isciadicus dengan gejala sama-sama nyeri boyok.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	cuci tangan who belum benar, sarung tangan sudah on di awal karena membuka selimut,tidak melakukan persiapan pasien (posisi?berkemih?lepas pakaian?),tidak memasang duk steril,tidak memberikan isyarat verbal pada pasien saat akan melakukan tindakan,pemeriksaan bimanual ok